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１０生比奈小学校 NO.

２月４日（日）に感謝集会を行いました。感謝集会には、普段からお世話になっている９名
の方が、参加してくださいました。９名の招待者の方が、体育館に入場して、会が始まりま
した。６年生の花岡芙実さんが、児童代表としてあいさつを行いました。とても上手に、招待
者に感謝の気持ちを伝えることができました。さすがに６年生だと、感心しました。この感謝
集会では１・２年生はプレゼントづくり、３・４年生は会場の飾り付け、５年生はプログラム作
り、６年生は、準備や会の運営、招待者へのお手紙を書きました。感謝集会は、毎年全校
児童が関わって作り上げ、感謝の気持ちを伝えています。金管バンドの演奏も聞いていただ
きました。今年度最後の演奏で、今までの練習の成果を発揮することができました。生比奈
小学校では、理科や社会科、生活科や総合的な学習の時間、いろいろな学校行事等、ボラ
ンティアの方々、地域の方々、保護者の方々に支えられて実施することができています。来
年度も、よろしくお願いいたします。来年も感謝集会を行いたいと思います。

最後の参観授業を見ていただきました。どの学年も
よく工夫されていると感じました。１年生は、この１年
間の行事や昔遊びで得意になったことを発表していま

。 「 」 、 。した 中国語での きらきら星 は いかがでしたか
私は一度聞きましたが、とても上手で驚きました。２年生は、大谷選手のグローブでキャッ
チボールをしたり、赤ちゃんの頃から今までのことをおうちの方から聞いて、まとめていまし
た。最後のお手紙では、保護者の方だけでなく、子どもたちも感動していたと思います。３
年生は、ほとんどの教科について発表しました。花岡さんにお世話になったみかんについて
も発表しました。４年生は、勝浦町にあったらいいものを段ボールを使ってジオラマにして発
表していました。とてもよくできていたので、町長さんや議員さんにも聞いてほしいと思いま
した。５年生は、全員合奏と米づくりの発表をしていました。長縄の八の字跳びも迫力があ
りました。６年生は、保護者も参加してクイズ大会をしていました。ケイレブ先生も参加し大

。 、 、 。いに盛り上がっていました ６年生は 最後の参観授業でしたが 思い出にしてほしいです

感 謝


